
Protokoll 

 
über die öffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses 
 

am:          14.08.2012 
Beginn:          ö. T. : 19:20 Uhr                      Ende: ö. T. : 20:05 Uhr 
Ort:          Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 
Anwesende:        Th. Rubenbauer, H. Pöschk, M. Wegner, M. Kempkes, M. 

Schulze, Hr. Schmidt (OAL),  Fr. Sperling (Protokoll) 
Gäste:         Herr Schäricke (Wehrleiter) 
Tagesordnung    1.   Bestätigung Protokoll 

 2.   Vorbereitung Beschlussfassung GV zum  

Gefahrenabwehrplan 2012 

 3.   Beratung zur Straßenreinigungs – und gebührensatzung 

 4.   Vorbereitung zur Beschlussfassung GV zu Tempo-30-

Zonen in Bestensee 

 5.   Beratung zum HH 2013 

 6.   Sonstiges 

zu TOP 1:                           Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt, es gibt  
keine Fragen. 

zu TOP 2:                     Nach nochmaliger Überarbeitung und Zuarbeit durch die 
Wehrleitung sind einige kleine Änderungen vorzunehmen: 

• S. 19, Pkt. 5.2.3 – Notrufsäulen gibt es nicht mehr, 
wurden abgebaut, dieser Punkt entfällt 

• S. 20, Tabelle 11 (Personal) – IST-Stand  
Anlage 3, Seite , Mitglieder und Funktionsträger         

• Die Investitionsmaßnahmen sind wie besprochen zu 
finden (die Aufwandsentschädigungssatzung ist erst 
für 2013 vorgesehen) 

• FL: der Gefahrenabwehrplan geht so in den HA und 
dann in die GV. 

 
Herr Rubenbauer verlässt die Sitzung und übergibt die 
Leitung an Herrn Pöschk. 

Zu TOP 3 

 

• Dieser Top wird nur zur Kenntnis genommen, hierzu 
findet am 27.08. eine gemeinsame Sitzung mit dem 
Finanzausschuss statt. Evtl. auftretende Fragen 
können dann durch Herrn Friedrich -  der zu Gast sein 
wird -  beantwortet werden.  

• Hinweis Herr Schmidt: in den Unterlagen befand sich 
ein Info-Blatt, in dem noch einmal auf die 
unterschiedlichen Berechnungsmaßstäbe 
(Frontmetermaßstab / Quadratwurzelmaßstab) 
eingegangen wird  

zu TOP 4 • Die Unterlagen spiegeln  den IST-Zustand in 
Bestensee wider 

• es ist gesetzlich nicht mehr zulässig, dass die 
Verwaltung allein entscheidet. Somit ist ein Beschluss 



der GV notwendig 
• FL: Die Beschlussvorlage geht  in die GV. 

zu TOP 5 • TOP 5 entfällt zu diesem Zeitpunkt, da der HH noch in 
Vorbereitung ist -  die Anforderungen dazu kommen 
in Kürze erst von  der Kämmerei 

zu TOP 6            entfällt 
  

Die Sitzung wurde um 20:05 beendet. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pöschk 
Mitglied des Ordnungsausschusses 
 
 
 


